

English version next page

Le **CPE Pointe St-Charles**, à Montréal, offre depuis 39 ans des services de garde éducatifs à 160 enfants francophones et anglophones répartis dans deux installations de 80 places, dont l'une est située dans le YMCA. Il voit notamment à répondre aux besoins de plusieurs enfants provenant de cultures et de conditions sociales variées ou présentant des obstacles au développement.



DIRECTION GÉNÉRALE

Défis :

- Planifier, superviser et administrer les opérations du CPE en collaboration avec l'équipe de gestion.
- Encadrer une équipe de 45 employées et voir à l'application de la convention collective.
- Voir à la mise en œuvre du programme éducatif HighScope et au respect des normes gouvernementales de service de garde.
- Coordonner la mise en œuvre de stratégies ou de plans adaptés d'intervention pour les enfants à besoins particuliers et les familles vulnérables.
- Assurer une gestion optimale des ressources financières et matérielles.
- Collaborer activement avec les partenaires (YMCA, organismes communautaires, Ministère, etc.).
- Réaliser la relocalisation d'une installation, et ce, en concertation avec les partenaires impliqués.
- Assister le conseil d'administration et lui procurer les informations nécessaires au processus de prise de décisions.

Exigences :

- Deux ans d'expérience de direction générale ou cinq ans de direction adjointe dans un CPE, ou cinq ans de direction d'un organisme d'économie sociale ou à vocation éducative.
- Baccalauréat en gestion (administration, gestion de services de garde, gestion de projets, etc.).
- Leadership rassembleur et maîtrise de la supervision de personnel.
- Excellentes capacités en gestion financière.
- Expérience en gestion de projet (notamment pour la relocalisation de l'installation).
- Aptitudes pour la concertation et la négociation en contexte communautaire.
- Bilinguisme parlé et écrit.

Atouts

- Diplôme en lien avec la pédagogie de la petite enfance.
- Connaissance du programme éducatif HighScope.
- Expérience de supervision de personnel syndiqué.

Conditions de travail :

- Rémunération : selon l'échelle (classe 4 : 74 382 \$ à 99 178 \$).
- Horaire de 37,5 h/sem. sur 5 jours.

Envoyez votre C.V. **au plus tard le 29 septembre 2020** à :

Jean-Pierre Charest

Jean-Pierre Charest, services-conseil

pointe-st-charles@jpcharest.com

CPE Pointe St-Charles, located in Montreal, is providing, since 1981, daycare services to 160 French-speaking and English-speaking children in two separate facilities of 80 places, one of which is located in the YMCA. More specifically, it sees to meeting the needs of several children coming from various cultures and social conditions or presenting obstacles to development.



EXECUTIVE DIRECTOR

Job Description:

- Plan, supervise and manage all operations of the CPE, in collaboration with the management team.
- Lead a team of 45 employees and see to the application of the collective agreement.
- Oversee the implementation of the educational program HighScope in accordance with government norms and guidelines.
- Coordinate the implementation of strategies or adapted intervention plans for children with special needs and vulnerable families.
- Ensure optimal management of physical and financial resources.
- Work closely with partners (YMCA, community, Ministry, etc.).
- Carry out the relocation of a facility in consultation with the partners involved.
- Assist the Board and provide necessary information in decision-making.

Requirements:

- Two years' experience as an executive director or five years as an assistant director of a CPE, or five years as a director of a non-profit or educational institution.
- Bachelor's degree in management (administration, management of daycare services, project management, etc.)
- Mobilizing leadership and mastery of staff supervision.
- Strong financial management skills.
- Experience in project management (especially for the relocation of the facility).
- Ability for consultation and negotiation in a community context.
- Spoken and written bilingualism.

Assets

- A diploma in early childhood education.
- Knowledge of the HighScope educational program.
- Experience in supervising unionized staff.

Working Conditions:

- Salary according to the scale: class 4 (between 74,382 \$ à 99,178 \$).
- Weekly schedule of 37,5 hours over 5 days.

Please send your CV by **September 29, 2020**, at the latest to:

Jean-Pierre Charest

Jean-Pierre Charest, services-conseil

pointe-st-charles@jpcharest.com